
 

INFORMAÇÕES/DELIBERAÇÕES DO CONSELHO PEDAGÓGICO 

Reunião ordinária n.º 6 – 19 de fevereiro de 2024 

 

RESUMO 

Antes da ordem do dia 

• O docente Adelino Sousa informou que a “Caminhada - Luta Contra o Cancro” será aberta à 
comunidade escolar e serão recordados a docente Sandra Ramos, a psicóloga Maria José 
Dias, os assistentes operacionais Simão Rodrigues, Jaime Aguiar e a aluna Beatriz Braga. 

 

Ponto 1: Informações do Conselho Executivo 

• O presente Conselho Executivo agradeceu à Junta de Freguesia de Ponta Garça pela colabo-
ração dada aquando da Cantata às Estrelas pela freguesia, agradecendo de igual modo à do-
cente Liliana Dias enquanto professora de Educação Musical que compôs a nova letra “Ram-
boia de Estrelas” e ensaiou os alunos e cantadores. Agradeceu também a todos os alunos e 
docentes que acompanharam e participaram neste evento; 

• Agradeceu o apoio dado pela Câmara Municipal de Vila Franca do Campo tornando assim 
possível a realização do Corso Carnavalesco da nossa escola, que este ano pude contar com 
a participação de todos os níveis de ensino. Agradeceu igualmente a todos os docentes das 
Artes que ajudaram a confecionar algumas roupas e adereços alusivos ao tema “ O imaginá-
rio Disney”. O agradecimento foi extensivo a todos os docentes e Assistentes Operacionais 
que participaram no desfile e na confeção das malassadas para toda a comunidade escolar. 
Agradeceu também ao Clube Bota-fogo que, pelo segundo ano consecutivo, participou no 
desfile. O último agradecimento foi dirigido à Associação Unojovens que proporcionou um 
evento convívio, pós desfile com o DJ; 

• No que diz respeito à Terapia da Fala, iniciou-se o pedido de autorização à DRE no mês de 
novembro. No entanto, e com a passagem do ano civil foi necessário fazer-se ajustes de ca-
bimentação sendo reenviado um segundo pedido de prestação de serviços a 29 de janeiro, 
pelo que, encontramo-nos a aguardar por autorização. 

• A Psicóloga rescindiu contrato com a nossa Unidade Orgânica. Posto isto irá dar-se início ao 
processo para uma nova prestação de serviços aguardando para tal a tomada de posse do 
novo elenco do Governo Regional dos Açores. 

Ponto 2: Análise dos resultados da Avaliação Sumativa Interna – 1º semestre 

• Foram feitas intervenções pelos presentes. Seguem, em anexo à ata, os relatórios de cada 
departamento. 

 

Ponto 3: Análise do Relatório de Escola das Provas de Aferição 

• Foi analisado o relatório que segue em anexo à ata 



 

 

Ponto 4: Análise do Relatório de Turma das Provas de Aferição 

• Foram feitas intervenções pelos presentes, sendo unânime que os meios tecnológicos foram 
um constrangimento. Seguem, em anexo à ata, os relatórios de cada departamento. 

 

Ponto 5: Apreciação dos Relatórios Técnicos Pedagógicos 

• Os RTPs tiveram parecer favorável. 

 

Ponto 6: Aprovação do Programa de Trabalho do período de Acompanhamento 

• Foi aprovado por unanimidade.  

 

Ponto 7: Aprovação do Plano Escolar de Prevenção e Combate ao Bullying e Ciberbullying 

Foi aprovado por unanimidade, com alterações feitas pelos presentes. 

 
Ponto 8: Outros Assuntos 
 
• O Presidente do Conselho Pedagógico agradeceu aos docentes que fizeram parte das 
comissões de trabalho, pelo cumprimento das suas tarefas com determinação, coragem e 
autoconfiança que são fatores decisivos para o sucesso da nossa educativa.  

Para a semana cultural, o departamento da Pré-Escolar indicou as atividades de Yoga e Filosofia 
para Crianças. O departamento o 1º ciclo apresentou a atividade de pintura de um mural em 
favor do ambiente. O departamento de Ciências referiu um conjunto de entidades externas que 
realizarão atividades para toda a comunidade escolar. O departamento de Expressões a 
atividade de elaboração de Flores de Plástico, a atividade de Origami e uma demonstração de 
cestaria e por fim, a atividade de Cantorias Avós & Netos. 

 

 

 

FINAL DA REUNIÃO 

Nota: O presente resumo não dispensa a leitura da ata da reunião. 


